



Santora!

Día 24 de junio, jueves.—El Nacimiento de San Juan Bautista. Santos Orenco Erves, Farnacio, Fermín y Longinos, mártires; Simplicio y Teodulfo, obispos; Juan, moje. Sol sale a las 5:32 y se pone a las 8:54. Luna llena el día 25, en Capricornio.

Viales

Llegó ayer de la corte don Joaquín Dominguez.
 —Vino de Barcelona el joven estudiante don José María Aristeguieta.
 —Regresó de Burdeos nuestro querido amigo don José Gutiérrez.
 —Vinieron ayer de Madrid el doctor Urrutia con su señora e hijas y su hermana Mari Tuarte.
 —Marchó a Cauterets la señora viuda de Juanlegui con su familia.
 —Ha venido de Bilbao don José Luis Abrisqueta.
 —Salíó ayer para París nuestro querido amigo don Fernando Caro.
 —Llegó de Barcelona y Madrid nuestro distinguido amigo el aplaudido comediógrafo don Manuel Galindo, con su familia.
 —Marchó a la corte don Eulogio Urruzola.
 —Salíó para su residencia de Isabe don Marcos Galé.
 —Llegó de Zaragoza el capitán del Tercio don José Merino y Manilla de los Ríos con su bella hermana Mercedes.
 —Regresó de Madrid don Fermín Vega Seoane.

ANIS LAS CADENAS
De finísimo paladar

HIJOS DE P. ESPARZA, Villaba (Navarra)

—Después de una larga excursión, regresó en el rápido de anoche don Rafael de Pablo, a quien acompañaban su distinguida hija Fillo y sus bellísimas sobrinas Felisa López Candelitas del Río.
 —Marchó de Mondragón a París nuestro distinguido amigo, don José Afíbarro.

Mezcilla

Boñas.—En breve se celebrará la boda de la bellísima señorita Eloisa Guarrés con nuestro querido amigo el notable pintor don Joaquín Tellechea.
 Nuestra enhorabuena.
 Fin de carrera.—Ha terminado la carrera de abogado en la Universidad de St. Louis Missouri (Estados Unidos) el distinguido devarra don Bernabé Ostolaza, hijo de nuestro querido amigo don Fidel.
 Dr. CASTAREDA (padre é hijo). Consulta de enfermedades de garganta, nariz y oído.
 ANDIA número 5, segundo

En el Golf

Anoche, en el Real Golf Club de Lasarte, se reunieron varios distinguidos jóvenes para celebrar tradicionalmente la víspera de San Juan.
 Al son del txistu se encendió la hoguera clásica, y los jóvenes socios del Golf saltaron entre las llamas comiéndose las cejas.
 La lluvia inesperada deslució la fiesta y los reunidos para celebrar la noche de San Juan al aire libre, tuvieron que refugiarse en el amplio salón de la casita del Golf a bailar a los acordes de un gramófono y un piano.
 Entró los asistentes vimos a las señoras de Chacón, Pérez Caballero, Soriano; las señoritas Sofí, Mari y Blanca Arana Churrucua, Mercedes Soriano, Josefina, María Luisa y Mercedes Pérez Caballero, María Teresa Herreros de Tejada, Mariéhu Azcona y Amalita Muriedas, y a los señores Ignacio, Jaime y Tirso Olazábal, Ignacio Londalz, Alfonso Gaytán de Ayala, Manolo Payró, Perfo y Tomás Caro, Pablo Merry del Val, Luis Gaytán de Ayala, Benigno Hermida, Antonio Orjeta y César Balmaseda.
 Y entre cuatro paredes transcurrió agradablemente la velada.

Letras de luto

Hoy hace dos años que la señora doña María de los Dolores Lizarrutury y Martínez de Sánchez Ruiz dejó de existir en plena juventud al dar la vida a su hija.
 La malograda señora doña María de los Dolores Lizarrutury gozaba de generales simpatías en San Sebastián, donde era apreciadísima por sus grandes virtudes y su trato afable, y su muerte produjo una impresión dolorosísima en nuestra ciudad, cuya mejor sociedad frecuentaba en vida.
 A su desconsolado esposo, nuestro querido amigo el gerente de la casa "Gurys" don José Luis Sánchez Ruiz, y a las familias de Lizarrutury y Rezola, repetimos el sentimiento que nos produjo la irreparable pérdida.
 —En la mañana de ayer lanzó su último suspiro la bella señorita María Cristina Palacio y Antuñano, a los 17 años de edad y cuando veía en perspectiva un risueño y sonrosado porvenir.

En la mañana de hoy, a las once y media, será conducido su cadáver al cementerio de Polloe, y mañana, a las once, se celebrarán los funerales por el eterno descanso de su alma, en la parroquia de San Sebastián (Antiguo).
 A sus afligidos padres don Herminio y doña Jacoba, hermana y demás familia, les acompañamos en su terrible dolor.
 —En la madrugada de ayer entregó su alma a Dios la señora doña Celestina Zubillaga y Goitia, después de conforada con los auxilios espirituales.
 Nos asociamos a la intensa amargura que sufre su atribulado esposo don Rafael Balanzategui, hijos y demás familia.
 —A las once de la mañana de ayer se celebraron en la iglesia parroquial del Buen Pastor solemnes funerales en sufragio del alma del joven don Fernando Mozo-Rosales y Sánchez, acudiendo al acto fúnebre-religioso sus familiares y nutridas representaciones de la Real Sociedad y otras sociedades deportivas, que dedicaron al malogrado joven sentidas y cariñosas expresiones de condolencia y fervorosas oraciones.
 —En la iglesia parroquial de Andoain se celebró ayer, a las nueve de la mañana, solemne misa aplicada en sufragio del alma de la señorita Inés Ostolaza y Zavala, por habersa cumplido el primer aniversario de su sentido fallecimiento, acudiendo al templo a dedicar piadosas oraciones y cariñosos recuerdos al eterno descanso de la finada, sus familiares y las numerosas amistades con que cuentan.



CUIDADO CON LOS MALES DE PIES

No desatienda esta advertencia y no sufra más dolores de pies, que le hacen soportar verdaderos suplicios, cuando es tan fácil el remedio para evitarlos. Los pies hinchados, ardientes y magullados por la fatiga y la presión del calzado, así como los irritados por una transpiración abundante, los callos, durezas y otras callosidades dolorosas, todos estos males se alivian y curan pronto con sencillos baños de pies en agua caliente, si se añade en la misma un puñado de Saltratos Rodell.
 Basta bañar los pies durante unos diez minutos, para que los peores sufrimientos desaparezcan como por encanto; los callos y durezas se reblandecen a tal punto que puede usted fácilmente quitarlos sin navaja ni tijeras, operación siempre peligrosa. Estos baños saltratos transformados en medicinales y oxigenados, devuelven y conservan los pies en perfecto estado.

NOTA.—Todas las farmacias, droguerías y Centros de específicos venden los Saltratos Rodell a un precio módico. Desconfíe de las imitaciones, que carecen de valor curativo, y exija siempre los verdaderos Saltratos en paquete amarillo.

De sol a sol
 AL VUELO

Sigue el buen tiempo y se disfruta de una temperatura agradabilísima, que es uno de los mayores reclamos que existen para atraer a San Sebastián veraneantes, bastante número de los cuales circulan ya por nuestras calles y avenidas, huyendo, se conoce, de los calores de estos últimos días, que han convertido muchas poblaciones del interior en verdaderos braseros de asa a asa, y para asar a todo bicho viviente.
 El puente de Santa Catalina va a quedar hoy o mañana totalmente expedito, pues han terminado sus obras (ya era hora!) y pronto quedarán instaladas también las farolas del alumbrado. Este se intensificará en varios puntos de la ciudad y se dará la última mano a las obras de mejora emprendidas, quedando la ciudad más hermosa que nunca y dispuesta para la recepción de los millares de forasteros que han de visitarla.
 La escasez de noticias fué ayer grande, y el día completamente grisáceo tocante a este extremo.
 Ni en la Diputación, ni en el Gobierno civil, ni en las Comisarias, ni en parte alguna se encontraba una noticia para un remedio, y lo que es aun peor, de fuera tampoco nos comunicaban cosa de gran monta.
 La atención se reconcentró ayer tarde en la Plaza de la Constitución, donde se celebró la tradicional fiesta del Arbol de San Juan, en torno al cual, después de ser bendecido, bailaron el «aurresku» varias parejas infantiles, ante un público numerosísimo que aplaudió con entusiasmo todos los pasos y figuras del tradicional baile vasco.
 También fué ovejuna la Banda municipal, que interpretó admirablemente un mosaico de aires vascos.
 En la Plaza de la Constitución reinó la más pura de las alegrías, la alegría infantil, pues a ella acudieron centenares de niños, que gozaron grandemente viendo bailar las danzas a sus compañeros, y entusiasmándose más que nadie, aunque también de este mismo entusiasmo participaban muchos que peinan canas y otros que ni canas peinan ya siquiera.
 Muchos se trasladaron desde allí a la «cría», donde todos los atardeceres reinan un bullicio y una animación extraordinaria, sobre todo en los columpios y el fo vivo, diversión que «ha caído» aquí muy bien.
 En los montes vecinos se vieron algunas hogueras, anunciadoras de la fiesta de San Juan, que todo el mundo se dispone a celebrar, a pesar de hallarse suprimida en el calendario.
 Y a divertirse tocan, que ha llegado la hora.

ASORDEP.
 La familia de don Alfonso
 Doña María Cristina Negará en breve
 Mañana por la noche, en el sudexpreso, saldrán don Alfonso y doña Victoria, de Madrid, con dirección a Londres, donde se proponen pasar una temporada.
 El sábado, 26, a las nueve de la mañana, pasarán por San Sebastián, continuando su viaje, sin detenerse aquí.
 Doña María Cristina se propone venir en breve a nuestra ciudad, siendo lo más fácil que el día 29 del corriente llegue a San Sebastián, comenzando su jornada veraniega, que, como todos los años, será de larga duración.



Los partidos de ayer
 —En el primero de los partidos jugados ayer en la cancha del Moderno contendían Solozabal y Aguirre, con fajas rojas, contra Izaguirre y Ochoa, azules.
 El partido resultó competidísimo. De salida ofrecieron los catedráticos el dinero por la pareja colorada en la proporción de 20 a 18.
 Los cuatro pelotaris salieron a la cancha ansiosos de conseguir la victoria y desde los primeros tantos desarrollaron un juego rápido y violento, que hacía oscilar constantemente el marcador.
 Izaguirre, con su brío habitual y extraordinaria codicia, castigaba la pelota obligando a Aguirre a emplear toda su ciencia para defender el partido. Por otra parte, Solozabal y Ochoa entablaron otro duelo, cooperando eficazmente a la labor de sus compañeros.
 De esta refida lucha resultó un desconcierto en la cátedra paralelo a las oscilaciones del marcador. Las igualadas se sucedían, y en la última decena se registraron cinco, la última de ellas en el tanto 49. El público, tan unánime como los cisnes de Rubén, se puso en pie durante este tanto decisivo, mientras el «corfeón» gritaba a pleno pulmón ofreciendo dinero rojo y azul.
 Y, por último, Izaguirre y Ochoa se apuntaron el tanto final entre el nerviosismo de los espectadores.
 —El segundo partido resultó tan interesante como el primero. Jugaban los hermanos Quintana IV y III, con fajas rojas, contra Gorrochategui y Cantabria, que lucían distintivo azul. Quintana IV sacaba del cuadro diez y medio, y Gorrocha del once.
 El «corfeón» voceó el dinero a la par, pero como Cantabria salió a la cancha lleno de entusiasmo, pegando fuerte y seguro, consiguió una cierta ventaja sobre sus adversarios, y los catedráticos ofrecían dinero azul con un crecido momio.
 Pero los partidos de ayer no podían ir de calle; el dinero sufrió muchas alternativas en la cotización.
 Los hermanos Quintana, lejos de amilanarse al ver la ventaja lograda por los azules, arreararon su juego y no tardaron en dar alcance a sus adversarios, para luego ganar el partido, llegando a los 50 tantos cuando Gorrochategui y Cantabria tenían 7.
 Durante el partido se registraron algunos empates en las dos últimas decenas; el último a 43.
 El público aplaudió a los cuatro pelotaris, y al retirarse de la cancha los hermanos Quintana, una ovación premió su labor magnífica.

Los partidos de hoy
 Esta tarde reaparece en la cancha del Moderno el gran zagüero Jáuregui, uno de los «ases» de la pala.
 El partido de presentación del formidable pelotari ha despertado enorme interés. Juegan Quintana I y Jáuregui, a sacar del diez y medio, contra Solozabal y Perea, sacando del once.
 En el segundo partido lucharán Zubeldía y Aguirre, a sacar del diez y medio, contra los hermanos Quintana IV y III, a sacar del once.
 El Moderno ha de verse hoy concurridísimo.

Ocasión
 Se vende Talbot todos tiempos, en muy buen estado. Modelo 26. Dirigirse esta Administración

SEGUNDO ANIVERSARIO DE LA SEÑORA
Doña María de los Dolores Lizarrutury y Martínez de Sánchez Ruiz
 que falleció el día 24 de Junio de 1924
 después de recibir los Auxilios Espirituales y la bendición de S. S.

..... R. I. P.

Su desconsolado esposo, don José L. Sánchez Ruiz; hija; madre, doña Dolores; hermanos, hermanos políticos, tíos, y primos y demás parientes, ruegan a sus amigos encomienden su alma a Dios.
 Todas las misas que se celebren hoy, JUEVES, en el BUEN PASTOR, y a las ocho y media en la SAGRADA FAMILIA y la de nueve y media de mañana, VIERNES, en las REPARADORAS, serán aplicadas en sufragio de su alma.

San Sebastián, 24 de junio de 1926.